## Randonnée / Corlier - Jeudi 8 février 2024

Les jeudis se suivent et se ressemblent. Le jeudi, c'est rando mais le jeudi c'est aussi pluie ! C'est donc sous la pluie que commence cette rando au départ de Corlier.



Douze courageux, affublés de leur cape s'engagent sur des sentiers boueux et glissants. Comme c'est la troisième fois que nous faisons ce parcours, pas besoin de carte ou de téléphone. Mais après un kilomètre, le passage à niveau sonne, nous nous sommes trompés.





Nous retrouvons vite notre tracé. Nous traversons les Pézières puis Résinand, deux hameaux de Aranc.

La pluie a cessé et les capes rangées dans les sacs. Nous attaquons une montée, environ 300 m de dénivelé sur 3 km. Après quelques mètres, elle se fait plus douce mais le passage à niveau sonne de nouveau, demi-tour. Nous retrouvons notre sentier plus conforme aux prévisions. Les organismes sont mis à rude épreuve. Puis plus de chemin! Il nous faut traverser une forêt récemment coupée pour retrouver le sentier. C'est la descente sur Aranc, voici la fromagerie et juste à côté le lavoir, idéal pour le casse-croûte. Le soleil fait son apparition et ses rayons nous donnent le sourire.



Mais pas le temps de consulter quelques livres de la boite à livres, il faut repartir. Après avoir admiré la Vierge sur son imposant socle, nous entamons une petite montée, pour digérer il y a mieux ! Nous descendons sur Rougemont, hameau de Aranc. La scierie Reydelet occupe une grande partie de ce hameau.



Nous allons tranquillement en direction d'Izenave. Pas grand monde dehors dans ce village de 170 habitants à part un chat blanc.



Après un détour au lavoir récemment restauré, direction Corlier. La dernière montée est rude. Nous devons prendre un sentier pour accéder aux éoliennes mais pas de sentier, nous suivons donc la départementale pour aller jusqu'au parking. La boucle est bouclée.

22 km et 650 m de dénivelé.

Une halte au bar sur le retour s'impose. Une rando comme les autres, des kilomètres, du dénivelé, de la pluie, quelques rayons de soleil, des erreurs de parcours et beaucoup de bonnes choses.

A jeudi pour une autre aventure.